
Istituto Comprensivo Statale “Montagnola - Gramsci”
Scuola Media “Antonio Gramsci”

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 4–3 giugno 2024

In data lunedì 3 giugno 2024, dalle ore 10 alle ore 11, nell’Auditorium al piano terreno della
Scuola Gramsci, si svolge la quarta seduta del Consiglio degli Studenti della Gramsci per l’anno
scolastico 2023-2024, con il seguente ordine del giorno:

1- Nomina del Segretario.
2- Aggiornamenti in merito alle proposte e osservazioni avanzate nel precedente consiglio.
3- Estrazioni dei libri e degli abbinamenti per le gare di lettura per l’anno scolastico 2024-25.
4- Raccolta proposte di acquisto di libri per la Biblioteca della Gramsci.
5- Bilancio dell’andamento del progetto “Consiglio degli Studenti” nel corrente anno scolastico.
6- Rassegna di eventuali proposte dei consiglieri per il prossimo anno scolastico.

1) *** svolge la funzione di segretario

All’appello, risultano assenti i seguenti consiglieri:
1° F: ***, sostituito da ***
2°C: ***, sostituito da ***
2° D: ***, sostituito da ***
2° E: ***, sostituita da ***
3° A: ***, sostituito da ***

2) Per quanto riguarda la festa di fine anno, realizzata il 31 maggio 2024, i consiglieri ravvisano
alcune problematiche: innanzi tutto, il tempo limitato, solo due ore, tra le 19 e le 21; inoltre, le
eccessive intromissioni dei genitori, che, a detta dei ragazzi, avrebbero gestito in modo personale la
playlist musicale; infine, sarebbe a loro avviso opportuno cambiare il luogo ove far svolgere la festa,
perché la palestra non sarebbe adeguata. Il professor Dal Poggetto precisa che alcune norme sono
state dettate dalla Dirigente per motivi di organizzazione e sicurezza, mentre sarebbe auspicabile, per
le future terze, che i ragazzi si accordassero meglio con i genitori per garantire un’organizzazione che
soddisfi entrambe le componenti.
*** suggerisce, sempre per le feste future di fine anno, di non usufruire di un Dj, ma di fare
affidamento su Spotify.
Passando al corso di scacchi, il giudizio che emerge è generalmente positivo. *** sostiene però che
andrebbe aumentato l’orario. Ricorda anche che per il prossimo anno dovrebbe essere previsto
l’intervento di un’associazione che insegni il gioco degli scacchi; il professore fa presente che
l’iniziativa è molto bella ma va accuratamente costruita, visto che dovrebbe essere a pagamento.
Per ciò che concerne la “Fashion week”, viene chiarito dai consiglieri che si tratterebbe di una
settimana, possibilmente in primavera, in cui ogni giorno verrebbe adottato un abbigliamento a tema,
scelto il giorno precedente (per esempio,” tutti in pigiama”, “tutti con abiti anni ’60”, etc…).
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Viene poi ricordato di riproporre la realizzazione di una linea di merchandising dedicata alla
“Gramsci”.
Ovviamente per queste due ultime iniziative occorrerà organizzarsi il prossimo anno.
Il professore chiarisce inoltre, riguardo la proposta delle gare di cultura, su modello di quelle di
lettura, che queste sono state proposte negli organi collegiali dei docenti, e che sono state accolte
favorevolmente.
3) Vengono estratti i libri e i relativi abbinamenti con le cassi per e future gare di lettura:
2A vs 2C = Neil Gailman, Coraline
2B vs 2E = P. Baccalario, Dieci piccoli inquilini
2D vs 2F = D. Morosinotto, La più grande
Finale: A. Vivarelli, La luna e il soldato.

3B vs 3A = Ilaria Tuti, Come vento cucito alla terra
3C vs 3D vs 3E = Italo Calvino, Ultimo viene il corvo
Finale: F. Geda, Nel mare ci sono i coccodrilli

4) Questo punto non viene trattato, in quanto quest’anno non è stato bandito il fondo a sostegno
dell’editoria.
5) Il bilancio dell’andamento del corrente anno scolastico risulta nel complesso positivo, anche se ***
ravvisa la necessità da una parte che i consiglieri osservino un comportamento più adeguato,
mantenendo il silenzio durante le sedute, dall’altro che queste siano più frequenti, o almeno più
durature.
6) Oltre alle proposte avanzate quest’anno, e che andranno sviluppate il prossimo anno, *** richiede
che venga fornita più carta igienica, che venga installato un box assorbenti, che vengano riparati gli
armadietti. La professoressa Martini risponde che, per quanto riguarda gli assorbenti, già da un anno
sono disponibili chiedendoli proprio a lei.

In chiusura, i docenti referenti del progetto ringraziano tutti i consiglieri per l’impegno e per
le proposte avanzate, complimentandosi con loro per aver dato il loro rilevante contributo
alla qualità della vita della nostra scuola.

La seduta è tolta alle 11,10.

Il segretario verbalizzante,
***
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